

Hicieron explosión en la capital de Oriente, anoche, varios petardos

SANTIAGO DE CUBA, junio 4. (García Torres, corresponsal. Inalámbrica Cubana).—Hoy por la noche fueron colocados en esta ciudad numerosos petardos en diversos lugares, algunos de los cuales estallaron, sembrando la consiguiente inquietud y alarma en la población.

En los servicios sanitarios del teatro "Cuba" estalló uno de esos petardos, causando daños en el local, no encontrándose persona alguna en su interior, afortunadamente; otro hizo explosión en la cabina de un camión de transporte de correspondencia de la oficina de Correos de esta ciudad, el cual se encontraba parqueado frente al edificio de Telégrafos, en la calle Aguilera; otro, en los servicios sanitarios del café "La Palmita", ubicado frente al parque Céspedes; otro, en el callejón situado junto a la calle Gallo, entre Aguilera y Heredia, próximo al Mercado Municipal. También fueron colocados petardos en los servicios sanitarios de los teatros "Aguilera" y "Oriente".

Se ha dispuesto una amplia movilización del Ejército y la Policía, a fin de localizar a los responsables de tales hechos, que se estima son producto de elementos opositores con motivo de la visita del Presidente Batista a esta ciudad en el día de mañana.